

3	Bahasa Indonesia	94	Menunjukkan kemampuan yang sangat baik dalam mengidentifikasi informasi dan mengungkapkan kritik, sanggahan, atau pujian dari teks tanggapan (lingkungan hidup, kondisi sosial, dan/atau keragaman budaya, dan lain-lain) yang didengar dan/atau dibaca. Menunjukkan kemampuan yang baik dalam mengidentifikasi dan menuangkan gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato persuasif tentang permasalahan aktual yang didengar dan dibaca.
4	Matematika	97	Menguasai dengan sangat baik materi perpangkatan dan bentuk akar serta materi persamaan kuadrat dan fungsi kuadrat. Pemahaman terhadap materi Kekongruenan dan Kesebangunan sudah meningkat
5	Ilmu Pengetahuan Alam	99	Memiliki pemahaman yang sangat baik dalam materi sistem reproduksi manusia, perkembangbiakan tumbuhan dan hewan, serta konsep dasar listrik statis dan Gaya Coulomb.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	98	Memiliki pemahaman sangat baik tentang interaksi ruang antar negara Asia dan negara lainnya, pengaruh perubahan dan interaksi antar ruang. Pemahaman terhadap perubahan sosial budaya dan globalisasi dalam kehidupan sehari-hari sudah meningkat.
7	Bahasa Inggris	98	Sangat baik dalam penguasaan materi memberi selamat harapan dan doa, konjungsi, label, memahami kejadian yang sedang berlangsung, teks prosedur, materi Present Perfect Tense Penguasaan kosa kata perlu ditingkatkan

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok B (Umum)			
1	Seni Budaya	88	Memiliki pemahaman baik dalam materi menggambar, mendesain dan bernyanyi solo
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	87	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi bola besar pada permainan sepak bola, Perlu bimbingan dalam memahami materi bola besar pada permainan sepak bola,
3	Prakarya	93	Memiliki pemahaman yang sangat baik materi kerajinan bahan keras dan pengolahan hasil peternakan dan perikanan
4	Bahasa Jawa	92	Memiliki pemahaman yang baik tentang materi Anoman duta, Sandiwara dan Upacara adat Perlu bimbingan dalam menulis aksara Jawa

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	8(B) 8 Pertahankan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain
2	Drumband	84 (B) Terampil dalam memainkan belira
3	English Club	84 (B) Mampu melakukan percakapan sederhana dengan topik <i>favorite food</i> dan <i>personality characteristics</i> .

4	Wushu	85 (B) Memiliki keterampilan yang baik dalam gerak dasar kuda-kuda jurus selatan,
---	-------	---

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Ijin	11 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik

Sumowono, 15 Desember 2023

Wali Kelas



E. Maryuliaty, S.Pd.

